



## 1. SRRS Jugendtanz in Stuttgart 1st SRRS Youth Dance in Stuttgart Mimi Scherr, SRRS Coordinator, C-Lions

Many thanks to our guests, the callers, the helpers, and the donators!

Oh yes, this was exciting, to get the "First SRRS Youth Dance" going, to work on it and to get it realized! The team with Julia Bürkner, Tobias Meyer, and Mimi was at all pains to do it. The hosting club "Broken Wheels" and the member clubs of SRRS contributed by assistance and all sorts of donations to make this special a success. The financial support of EAASDC helped as well. Thanks for that!

The following facts for us were successful: 65 dancers from 25 clubs. 30 boys! So the special was balanced. The longest way to the special was the one of Nicole from the „Geest Dancers“ in Wanderup and Alex from the "Preetzer Squeezer" in Preetz, both locations are in Schleswig-Holstein.

We were also able to welcome 6 dancers under 14 years old! They all wrote good judgments in their feedback questionnaire and would come again the next time. The questions asked concerned fun, dance program, music, and if they would come back next time. Among 87 possibilities of judgment there were 63 excellent, 24 good, 24 dancers wanted to come back, 5 may be, 0 no.

Questions concerning wishes for the next special mostly were not answered, so we interpret it that this first test was rather successful. Also the giant applause at the end and the calls for "encore!" point to this direction: a great atmosphere and super all around! Also EAASDC president Wolfgang "Wuffi"

Herzlichen Dank an unsere Gäste, an die Caller, an die Helfer und die Spender!

Yupp, das war aufregend, das Projekt „1. SRRS Jugend-Tanz“ in Gang zu bringen, zu bearbeiten und zur Verwirklichung zu bringen! Das Team: Julia Bürkner, Tobias Meyer und Mimi Scherr hat sich alle Mühe gegeben. Hosting-Club Broken Wheels und die Mitglied-Clubs von SRRS haben durch Mithilfe am Special und durch allerlei Spenden zum Gelingen beigetragen. Auch die finanzielle Unterstützung von EAASDC half sehr. Danke dafür!

Erfolgreich war für uns: 65 Tänzer aus 25 Clubs. 30 Boys ! So war der Special recht ausgewogen. Den weitesten Weg hatten Nicole von den Geest Dancers aus Wanderup und Alex von den Preezers aus Preetz, beides liegt in Schleswig-Holstein.

Wir durften auch 6 Tänzer bis 14 Jahre begrüßen! Sie haben im ganzen Feedback-Fragebogen alle nur die Note sehr gut verteilt und wollen nächstes Mal wieder kommen. Gefragt wurde nach Spaß, Tanzprogramm, Musik und ob sie nächstes Mal wiederkommen wollen. Von 87 Bewertungsmöglichkeiten ergaben 63 sehr gut, 24 gut, 24 wollen wiederkommen, 5 vielleicht, 0 nein.

Wünsche für das nächste Special blieben meist unbeantwortet; wir interpretieren das so, dass dieser 1. Versuch ganz gut gelungen war. Auch der Riesenapplaus am Ende der Veranstaltung und die zwei Zugaben weisen in diese Richtung: prima Stimmung und insgesamt super! Dies konnte auch EAASDC-

Daiss was able to confirm this, when he came during the last hour.

Statistics: until 14 years old: 6 dancers, 15-20 years: 7 dancers, 21-25 years: 11 dancers, 26-30 years: 1 dancer, so 25 guests in this special youth group at a Youth Special. There were 41 dancers of 30 years and more, the 10 helpers were counted in this group, they were scarcely able to dance, but they managed all the organization of the special.

The lady and the gentleman of the Red Cross as well had great fun watching. They did not need to intervene, and this was good.

Being able to organize this Youth Special off the cuff is not just thanks to the guests of the 30+ age group. The dancers of this group respected very much the children and youngsters and were very polite and friendly with them. Of course they were able to keep up with the quick speed, sometimes they sat out or just filled up the squares. FUN was created by Hexagon squares, exclusive boys and girls squares, changed positions etc. For next year we already have ideas how to enlarge the FUN portion.

Both callers, Thomas Rieger (age group 20-30) and Uli Schingen (30+), have managed to improve the atmosphere and keep it up throughout the special. We can also report about the dance program that: among the 65 guests 41 also danced the Plus level and 25 the A1 Program and higher. The dancers' quality was very high in general, and hardly any square broke down, in spite of the high speed.

Klaus S. published a video of this special under <http://youtu.be/i-jJe123H4o>  
Hi Klaus: Thanks for that.

It's also very pleasant that the EAASDC initiative "Youth and Family Development" was taken up in the area of Stutt-

President Wolfgang "Wuffi" Daiss feststellen, der die letzte Stunde vorbei gekommen war.

Statistik: bis 14 Jahre: 6 Tänzer, 15-20 Jahre: 7 Tänzer, 21-25 Jahre: 11 Tänzer, 26-30 Jahre: 1 Tänzer, also 25 Gäste in der speziellen Altersgruppe in einem Jugendspecial. 30+ Jahre: 41 Tänzer, wobei hier auch die 10 Helfer mitgezählt wurden, die fast nicht getanzt haben, aber die Organisation rund ums Special gewährleistet haben.

Auch die Dame und der Herr vom Roten Kreuz hatten viel Spaß beim Zuschauen. Sie brauchten nie einzugreifen und das war gut so.

Dass dieses Jugendspecial auf Anhieb so gut durchführbar war, verdanken wir nicht zuletzt auch den Gästen 30+. Wer von dieser Altersgruppe da war, hat die Kinder und Jugendlichen sehr respektiert und war ganz besonders höflich und freundlich zu diesen. Natürlich haben sie auch mit dem flotten Tempo mitgehalten, eventuell halt auch mal ausgesetzt; beziehungsweise nur die Squares aufgefüllt. FUN brachten Hexagon, reine Boys- und Girl-Squares, vertauschte Positionen etc. Für nächstes Jahr haben wir schon Ideen, wie der Bereich FUN noch mehr ausgefüllt werden könnte.

Die beiden Caller Thomas Rieger (Altersgruppe 20-30) und Uli Schingen (30+) haben verstanden, während der ganzen Dauer des Specials die Stimmung zu steigern und hoch zu halten. Vom Tanzprogramm wäre noch zu berichten: Von den 65 Gästen tanzten 41 auch Plus und 25 das A1-Programm oder höher. So wurde Plus zwischendurch angeboten und auch einmal A1. Der Tanzlevel war allgemein sehr hoch, kaum ein Square brach zusammen, trotz des hohen Tempos.

Klaus S. hat einen Eindruck des Specials

gart and could be realized.

It appears through this Youth Dance that square dance is a sport overlapping generations. But always this is important for a youth special: In the foreground there are the children and



youngsters, and EVERYTHING is aligned to them!

Planned date for the 2nd SRRS Youth Dance: Saturday, 9th November, 2013.

*Transl.: Hartmut Heiber*

per Video unter

<http://youtu.be/i-jJe123H4o> veröffentlicht.

Hi Klaus: Danke dafür.

Sehr erfreulich ist auch, dass die EAASDC-Initiative Jugend- und Familienförderung in der Region Stuttgart aufgegriffen und verwirklicht werden konnte.

Dass Square Dance ein generationenübergreifender Sport ist, hat sich an diesem Jugendtanz gezeigt. Aber immer gilt für den Jugendspecial: Im Vordergrund stehen die Kinder und Jugendlichen und ALLES ist auf sie ausgerichtet!

Vorgesehener Termin für den 2. SRRS Jugendtanz: Sa. 09.Nov. 2013